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Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Feststellung der Tagesordnung   

3. Schließung des Protokolls der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Baumbach vom 02.09.2021 

4. Grußworte und Informationen des Bürgermeisters 

5. Tag der Heimatpflege 

6. Nutzungsmöglichkeiten Bürgerhaus 

7. Verschiedenes 

 

1. Eröffnung und Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

 
Die Ortsvorsteherin Waltraut Berndt eröffnete die Sitzung und begrüßte, unter Berücksichtigung der Hygiene- 
und Abstandsregeln, die Ortsbeiratsmitglieder sowie den Bürgermeister Jochen Schmidt zur 
Ortsbeiratssitzung. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine 
Einwände. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA veröffentlicht; die vollständige Tagesordnung wurde auf der 
Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
 
 
2. Feststellung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wurde festgestellt. Auch hier gab es keine Einwände. 
 
 
3. Schließung des Protokolls der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Baumbach vom 02.09.2021 
 

Das Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Baumbach vom 02.09.2021 wurde geschlossen. 

 
 
 
 
 
 



4. Grußworte und Informationen des Bürgermeisters 
 

Bürgermeister Jochen Schmidt begrüßte die Mitglieder des Ortsbeirates und gab Informationen zu offenen 
Punkten aus dem letzten Sitzungsprotokoll bekannt.  

- Heimat- und Freundschaftsbäume: Jeder Ortsteil bekommt einen Apfelbaum (alte Sorte) aus 
Lispenhausen. Unser Baum soll am Straßenrand Richtung Oberellenbach gepflanzt werden. 

- Kürzlich war eine kleine Delegation von der Schwestergemeinde Pulle aus Belgien vor Ort und 
besichtigte markante Punkte in der Gemeinde. 

- Sängerhütte: Der Pachtvertrag lief bis Ende 1994 und verlängerte sich bis heute jeweils um ein Jahr. 
Dieser soll zum Sommer 2022 gekündigt werden. Die Hütte ist im Besitz der Gemeinde Alheim. 
 

 
5. Tag der Heimatpflege 

Der Tag der Heimatpflege soll am Samstag, 06.11.2021 stattfinden. Treffen ist um 9 Uhr am Bürgerhaus, wo 

die Helfer auf die Schwerpunkte aufgeteilt werden. Die Schwerpunkte werden der Friedhof, das Bürgerhaus 

und der Spielplatz am Kindergarten sein. Eine Einladung hierzu erfolgt nochmal separat in jeden Haushalt. 

6. Nutzungsmöglichkeiten Bürgerhaus 

Die Verwaltung und Bewirtung des Bürgerhauses wird der kürzlich neugegründete Verein „Baumbach – 

lebendiges Dorf e.V.“ übernehmen. Aktuell werden die vertraglichen Details geklärt. 

Damit die Nutzung uneingeschränkt möglich ist und sich der Fußboden im großen Saal nicht wieder wölbt 

(Reparatur erfolgte vor etwa 2 Wochen), ist unbedingt und sehr zeitnah eine Messung der Feuchtigkeit durch 

einen Bausachverständigen nötig. Die Probleme treten seit der energetischen Sanierung vor einigen Jahren 

auf. Vermutlich tritt irgendwo Wasser ein und lässt den Parkettboden aufquellen. 

 

7. Verschiedenes 

- Friedhof: Der Heckenschnitt wurde in den Graben gelegt und nicht entfernt. Zwischenzeitlich hat 
Hessen Mobil dort gemulcht. Damit bei dem nächsten Starkregen das Wasser ungehindert abfließen 
kann, muss der jetzt gehäckselte Heckenschnitt vom Bauhof aus dem Graben entfernt werden. 

- Neubau Feuerwehrgerätehaus: Baumängel sollen bei den Firmen angemahnt werden. Bei 
Nichtbeseitigung oder ungenügender Ausbesserung sollen seitens der Gemeinde rechtliche Schritte 
eingeleitet werden, um zumindest eine finanzielle Entschädigung zu erhalten. 

- Die Obstbäume aus dem Garten neben der neuen Feuerwehr sollten eigentlich umgepflanzt werden. 
Aufgrund mangelnder Kommunikation wurden alle gerodet. Ebenso die schöne Robinie am Rand des 
Parkplatzes. Die ausführende Baufirma soll hier für angemessenen Ersatz sorgen. 

- Der Wegebau der Gemeinde wurde die letzten Jahre stark vernachlässigt. Viele Wege sind marode 
und große Schlaglöcher werden über angrenzende Felder umfahren. Wir bitten um Aufnahme der 
Schadstellen und anschließender Ausbesserung. 

- Auf dem Lützelstrauch wird nach der Beweidung durch die Obere Naturschutzbehörde Wacholder 
angepflanzt. Hierfür werden noch Helfer gesucht. Wann genau dieser Termin stattfindet, steht noch 
nicht fest. 

- Neubau Fuldabrücke: Hier wurden in den letzten Jahren öfters Informationen eingefordert, welche die 
Details zum Bauumfang aufzeigen sollen. Bis heute haben wir diese nicht erhalten. Wir bitten daher 
um einen Besuch von Herrn Wacker bei der nächsten Ortsbeiratssitzung und um eine entsprechende 
Stellungnahme. 

- Der Grenzverlauf bzw. die Flächen des Landschaftsschutzgebietes im Bereich des Festplatzes sollen 
geprüft und dem Ortsbeirat als Plan vorgelegt werden. 

 
 
 
 
Die nächste öffentliche Sitzung wird rechtzeitig bekannt gegeben. 
 
Themen, Wünsche und Anregungen können an alle Mitglieder des Ortsbeirates herangetragen werden. 
Alternativ auch per Email an ortsbeirat-baumbach@gmx.de 
 
 

 

 
gez. Daniel Werner      gez. Waltraut Berndt 
Schriftführer       Ortsvorsteherin 


